



Jahresbericht Abteilung - Turnen 2016

Die Turnabteilung ist die mitgliedstärkste Abteilung im Verein und nicht nur eine starke Säule sondern sie trägt Diesen auch. Gerade die Vielfalt der Angebote macht uns so stark und interessant.

- Aktuelle Mitgliederzahl der Turnabteilung: 699 Mitglieder und 92 Kursteilnehmer (Zumba und deepWork)

In der Turnabteilung gibt es zurzeit:

- 14 Gruppen im Kinder – Jugendbereich von Eltern – Kind über Gerättturnen, Einrad, Akeitu, Basketball, Badminton, Völkerball, Tanzen und Karate...
- 9 Gruppen im Erwachsenenbereich von Badminton über Allroundgymnastik 50 Plus, Sport mit Spaß, 50 Plus, Mach mit bleib fit, Body fit and Dance, Video-Clip-Dance, Fit for Fun, Prellball...
- 4 Kurse...Zumba-Gold, 2x Zumba-Fitness und deepWork
- 6 Gruppen... Sport in der Prävention
2 Rehabilitationssportgruppen, 1 Gruppe Gesundheitsförderung im Kinderturnen, 3 Funktionssportgruppen

Das sind 32 Gruppen die von knapp 39 Übungsleiter/innen und Helfer/innen betreut werden.

Neue Übungsleiter/innen und / oder Gruppen

- Eltern-Kind-Gruppe
- Neue Übungsleiter... Maike Abbas und Cornelia Fischer-Sap

- Bewegungsspiele für Kinder (Reha Sport) Franziska Try
Übungsleiterin
- Einrad für Kinder ab 5 Jahre Sportlehrer Rolf Boemke mit seinem Team
- Zwei Krabbelgruppen montags und donnerstags im Vereinsheim, Leitung Nicole Tempel und Sabrina Randt
- Tanzgruppe (Wüppsteertjes) dienstags in der kleinen Mölenlandturnhalle Leitung Monika Schmidt und Manuela Janssen
- Laufgemeinschaft TV Bunde ist mit einer Laufgruppe für Anfänger gestartet

Die Turnabteilung war 2016 bei zahlreichen Aktivitäten vertreten.

- Akeitu... Auftritt bei der OTS in Aurich, Einradworkshop in Melle, Training in Lüneburg für die Stadiongala beim Landesturnfest in Göttingen, Landesfinale des Rendezvous der Besten in Göttingen... Akeitu (Einradshowgruppe des TV Bunde) gehört zu den besten 14 Showgruppen in Niedersachsen.
- Winter-Lauf-Serie
- Ossilooop
- Kinderkarneval
- Eurofete Umzug
- Eurofete Flash Mob
- Beim BeAktive 2016 hat der TV Bunde den 1. Platz belegt. Es gelang uns den größten Flash Mob von 252 Vereinen aus ganz Deutschland zu Tanzen.
- Kreismeisterschaft Gerätturnen in Ostrhauderfehn...die Teilnehmer haben super Ergebnisse erzielt.
- An diversen Veranstaltungen/ Wettbewerben haben die Teilnehmer der beiden Karategruppen des TV Bunde teilgenommen und gute Ergebnisse erzielt.
- Sportveranstaltungen im Bereich Tanzen wurden besucht
- Die Turnabteilung hat bei der Eröffnung des Vereinsheim geholfen
- Die Turnabteilung hat ein Sportpicknick (Integration der Flüchtlinge im Sportverein auf Nachfrage der Gemeinde Bunde) organisiert
- Übungsleiterfahrt nach Lübeck
- Weihnachtsfeiern
- Erste Hilfe Kurs

**Die Kassenprüfung durch Martina Thieke und Carsten Fietz ist erfolgt.
Die Kasse wurde für in Ordnung befunden.**

12. März 2017

Birgitt Hejnal-Modder